

特集 「小中一貫教育」 第二弾

「いいまちには いい学校がある

いい学校は いいまちをつくる」

を合い言葉に、平成29年4月より栃木市は県内初めて市内全ての公立小中学校に『コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)』を導入しました。

現在は、1つの中学校区内の全ての学校運営協議会が連絡を取り合って、「**小学校から中学校にかけて“地域が支える9年間の一貫教育”**」をめざしています。

今年度は、栃木南中・栃木第四小・南小の教職員が力を合わせて、外国語活動(小学校)と外国語(中学校)の授業が、子どもたちにとって分かりやすく楽しい授業になる研究を進めています。研究の計画は以下のとおりです。

- ・ 6月26日(水) 授業研究会 [栃木第四小にて]
- ・ 7月 9日(火) 授業研究会 [栃木南中にて]
- ・ 10月17日(木) 授業研究会 [南小にて]
- ・ 12月12日(木) 公開授業研究会 [栃木第四小にて]
- ・ 1月 9日(木) 中学校教員による乗り入れ授業 [栃木第四小にて]
- ・ 2月13日(木) 公開授業研究会 [南小にて]
- ・ 2月20日(木) 公開授業研究会 [栃木南中にて]
- ・ 3月13日(金) 中学校教員による乗り入れ授業 [南小にて]



特集 「小中一貫教育」 第三弾

- ☆ 最初、どのように教えたりすればいいのかと不安でしたが、無事に子どもたちに教えることができました。
- ☆ この体験を生かしてこれからの進路を真剣に考えたいと思います。
- ☆ 人に勉強を教えるときに、説明することの難しさを感じましたが、教員という職業に興味をもつことができました。
- ☆ この職場体験を、今後の進路選択に生かすことができればと思っています。また、世の中で働いている全ての人に対して感謝の心を忘れずに生活していきたいと思っています。
- ☆ いろいろな経験ができました。今後の学校生活に生かして、子どもたちのように勉強や運動をがんばっていきたいと思います。
- ☆ 今回の体験で、一番学んだことは、人との接し方についてです。これからの生活にはとても必要なことなので、充実させていきたいと思っています。



本校で職場体験を経験した6人の栃木南中学校の2年生6人から、お礼の手紙が届きました。一部を紹介します。

裏面に「2学期の主な学校行事[地域の皆様用)」を掲載しました。